



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/41038

21/11/2018

113296

**AUTOR/A:** MONEO DÍEZ, María Sandra (GP); BARRACHINA ROS, Miguel (GP); MATEU ISTÚRIZ, Jaime Miguel (GP)

#### RESPUESTA:

En enero de 2019 (fecha de publicación en la Plataforma de Contratación del Estado 26/01/2019) el Ministerio de Fomento ha licitado el contrato: Ejecución de diversas operaciones en las carreteras: en Autopista AP-1, conexión con A-1 en Burgos al límite provincia de Álava. Provincia de Burgos, por un presupuesto de 13,1 millones de euros.

Hasta que se produzca la adjudicación y formalización de dicho contrato, los servicios necesarios de ayuda a la vialidad y conservación ordinaria de la carretera, a los efectos de facilitar la circulación de vehículos en condiciones de seguridad y fluidez adecuadas, así como la demolición de las playas de peaje de la autopista, quedan garantizados con la emergencia declarada en noviembre de 2018.

Madrid, 19 de febrero de 2019